Заявка на финансирование гуманитарного проекта
	1.
	Наименование проекта
	Спортивно-оздоровительный проект «Здоровье − это здорово!»

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение образования «Средняя школа №2 г. Круглое»

	3.
	Контакты
	213188 ул. Пролетарская, д. 32, г. Круглое, Могилёвская область, Республика Беларусь.
Тел. +375223479471
E-mail: Krugloe-SSH2@tut.by

	4.
	Информация об организации
	Школа введена в эксплуатацию в 2000 году. На 01.09.2020 года в школе обучается 561 учащийся. На первой ступени образования -216, на второй -  267, на третьей – 78.

	5.
	Руководитель организации
	Директор Симонович Лилия Владимировна, тел. +375223479471

	6.
	Менеджер проекта
	Директор Симонович Лилия Владимировна

	7.
	Помощь, полученная ранее
	Не оказывалась

	8.
	Необходимая сумма
	10000 белорусских рублей:
обучение инструктора по TRX-петлям  1500 белорусских рублей; 
приобретение оборудования (TRX-петли (7 комплектов), коврики, резинки, фитболы) 1500 белорусских рублей;
оборудование помещения для занятий (зеркала, монтаж оборудования, напольное покрытие и др.)6000 белорусских рублей;
рекламная деятельность 1000 белорусских рублей

	9.
	Источники финансирования
	Спонсорская помощь, внебюджетная деятельность учреждения.

	10.
	Планируемые сроки реализации проекта
	Август 2021 года – обучение инструктора;
2022-2025 год – формирование группы для занятий с использованием TRX-петель; приобретение оборудования; подготовка помещения для проведения занятий.

	11.
	Цель проекта
	Улучшение состояния здоровья населения за счёт увеличения двигательной активности.

	12.
	Задачи проекта
	1) Увеличение числа граждан, систематически занимающихся физической культурой;
1. повышение уровня физической подготовленности, увеличение продолжительности жизни участников проекта; учащихся школы;
2. формирование у населения осознанных потребностей в систематических занятиях физической культурой, ведение здорового образа жизни;
3. развитие массового физического воспитания.

	13.
	Описание проекта
	1. Широкая рекламная деятельность с целью привлечения максимально возможного количества людей для тренировок с акцентом на поддержание здоровья организма.
2. Оборудование помещения для занятийс использованием TRX-петель: укладка ковролина, установка зеркал, монтаж подвесного оборудования.
3. Обучение инструктора  по TRX-петлям.
4. Формирование групп для занятий, составление расписаний занятий, учитывая уровень физической подготовки участников проекта.
5. Вовлечение максимального количества людей в тренировочный процесс, в том числе детей школьного возраста, жителей микрорайона.
6. Разработка тренировок с учетом индивидуальных особенностей участников.
Проект предполагает участие в нём  педагогов учреждения, школьников, жителей г. Круглое.
Ожидаемым результатом является функционирование максимально возможного количества групп в соответствии с возрастом, состоянием здоровья, уровнем физической подготовки с целью дальнейшей окупаемости проекта.
Развитие физических качеств учащихся школы, которые занимаются спортом с целью завоевания призовых мест на различного уровня соревнованиях.

	14.
	Обоснование проекта
	Здоровье – основа качества жизни каждого человека.
Занятие физической культурой – один из способов поддержания здоровья.
ТRX Training – эффективная, доступная каждому, методика функционального тренинга с использованием собственного веса для проработки мышц всего тела.
 Занятия на тренажере TRX подходят для людей с любым уровнем физической подготовки и эффективно способствуют развитию силы, выносливости, гибкости и равновесия, способствуют поддержанию здоровья.
Что касается костей и суставов, то в качестве нагрузки на них выступает собственный вес тела.  Это позволяет развивать баланс и координацию, а также гибкость, силу и выносливость. Кроме того, TRX тренировки укрепляют позвоночник в области поясницы и крестца, прокачивают мышцы спины, рук, ног и брюшного пресса. За счет высокой нагрузки происходит активное похудение, а выполняемые упражнения не позволяют жировым отложениям скапливаться в проблемных зонах.
Еще один плюс петель в том, что занятия на них можно сочетать с любыми другими.
TRX петли отличный способ получить необходимую кардио нагрузку. Их рекомендуется использовать тем, кто хочет укрепить сердце и сосуды, ускорить обменные процессы в организме.
Этот тип тренинга признан самым безопасным даже для новичков в спорте в связи с отсутствием осевой нагрузки на позвоночник.
Плюсы от занятий:
TRX-петли универсальны, подходят для кардио тренировок и силовых упражнений. С их помощью можно заниматься йогой, растяжкой и функциональной подготовкой;
TRX тренировки доступны дома, петли можно легко зафиксировать к потолку или в дверном проеме. Желающие могут заниматься на открытом воздухе. TRX-тренажер очень компактен, его удобно носить с собой и легко устанавливать;
с помощью петель можно прокачать не только внешние мышцы, но и глубокие, редко задействованные при классических тренировках;
упражнения, выполняемые по данной методике, способствуют укреплению позвоночного столба и улучшению осанки;
занятия могут быть довольно разнообразными, при этом не требуется приобретать другое оборудование;
осевая нагрузка на позвоночник исключена, поэтому упражнения не представляют опасности для спины и позвоночника.

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	Функционирование групп для желающих поддерживать своё здоровье, для желающих сбросить лишний вес, для занятий физической культурой учащимися школы для достижения высоких результатов на соревнованиях.
Осуществление внебюджетной деятельности учреждения.

	16.
	Примерный бюджет проекта
	Десять тысяч белорусских рублей.


 
Application for funding a humanitarian project
	1.
	Name of the project
	Sports and recreation project "Health is great!"

	2.
	Name of company
	State educational institution "Secondary School No. 2, Krugloye"

	3.
	Contacts
	213188 st.  Proletarskaya, 32, Krugloye, Mogilev region, Republic of Belarus.
Tel.  +375223479471
E-mail: : Krugloe-SSH2@tut.by

	4.
	Organization information
	The school was commissioned in 2000.  As of 01.09.2020, 561 students study at the school.  At the first stage of education -216, at the second - 267, at the third - 78.

	5.
	Head of the organization
	Director Simonovich Lilia Vladimirovna, tel.  +375223479471

	6.
	Project manager
	Director Simonovich Lilia Vladimirovna, tel.  +375223479471

	7.
	Previous Help
	Did not turn out

	8.
	Required amount
	10,000 BYN:
TRX-loops instructor training 1500 Belarusian rubles;
purchase of equipment (TRX-loops (7 sets), rugs, elastic bands, fitballs) 1,500 BYN;
equipment of the classroom (mirrors, installation of equipment, flooring, etc.) 6,000 BYN;
advertising activities 1000 BYN

	9.
	Sources of financing
	Sponsorship, extra-budgetary activities of the institution.

	10.
	Planned terms of the project
	August 2021 - instructor training;
2022-2025 - forming a group for training using TRX loops;  purchase of equipment;  preparation of premises for classes.

	11.
	Objective of the project
	Improving the health status of the population by increasing physical activity.

	12.
	Project objectives
	1) An increase in the number of citizens who are systematically involved in physical education;
1) increasing the level of physical fitness, increasing the life expectancy of the project participants;  school students;
2) the formation of the population's conscious needs for systematic physical education, maintaining a healthy lifestyle;
3) development of mass physical education.

	13.
	Project Description
	1) Extensive advertising activities in order to attract as many people as possible for training with an emphasis on maintaining the health of the body.
2) Equipment of the training room using TRX-loops: laying carpet, installing mirrors, installing hanging equipment.
3) TRX Loop Trainer Training.
4) Formation of groups for classes, scheduling classes, taking into account the level of physical fitness of the project participants.
5) Involvement of the maximum number of people in the training process, including school-age children, residents of the microdistrict.
6) Development of training, taking into account the individual characteristics of the participants.
The project involves the participation of teachers of the institution, schoolchildren, residents of Krugloye in it.
The expected result is the functioning of the maximum possible number of groups in accordance with age, state of health, level of physical fitness with the aim of further payback of the project.
The development of the physical qualities of school students who go in for sports with the aim of winning prizes at various levels of competition.

	14.
	Justification of the project
	Health is the basis of the quality of life of every person.
Physical education is one of the ways to maintain health.
TRX Training is an effective, accessible to everyone, method of functional training using its own weight to work out the muscles of the whole body.
  TRX training is suitable for people of all fitness levels and effectively contributes to the development of strength, endurance, flexibility and balance, and contributes to maintaining health.
As for bones and joints, their own body weight acts as a load on them.  This allows you to develop balance and coordination, as well as flexibility, strength and endurance.  In addition, TRX workouts strengthen the spine in the lumbar region and sacrum, pump the muscles of the back, arms, legs and abdomen.  Due to the high load, active weight loss occurs, and the exercises performed do not allow fat deposits to accumulate in problem areas.
Another plus of the loops is that classes on them can be combined with any others.
TRX loops are a great way to get the cardio load you need.  They are recommended for those who want to strengthen the heart and blood vessels, accelerate metabolic processes in the body.
This type of training is recognized as the safest even for beginners in sports due to the absence of axial load on the spine.
Pros from classes:
TRX loops are versatile, suitable for cardio training and strength training.  With their help, you can do yoga, stretching and functional training;
TRX workouts are available at home, the hinges can be easily fixed to the ceiling or doorway.  Those who wish can practice outdoors.  The TRX trainer is very compact, easy to carry and easy to install;
with the help of loops, you can pump not only the external muscles, but also deep ones, which are rarely involved in classical training;
exercises performed according to this technique help to strengthen the spinal column and improve posture;
activities can be quite varied, and you do not need to purchase other equipment;
axial load on the spine is excluded, so exercises do not pose a danger to the back and spine.

	15.
	Post-project activities
	Functioning of groups for those who want to maintain their health, for those who want to lose weight, for physical education for school students to achieve high results in competitions.
Implementation of extra-budgetary activities of the institution.

	16.
	Estimated project budget
	10 000 BYN


